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 أن نیمك النص أن إلا كبیر، حد إلى التفریغ عند الدقة بمعیار الالتزام فرغم. وورد/نصیة وثیقة إلى صوتي ملف تفریغ عن عبارة یلي ما: ملاحظة
 یؤخذ لاأ ینبغي أنھ الأصلي،إلا الصوت لملف مساعدة كوسیلة الملف ھذا وینشر. النحویة والتصحیحات الصوت ضعف بسبب ودقیق كامل غیر یكون
 .رسمي كسجل
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أعتقد أن لدینا الآن تقنیات تمكننا من البدء في المراجعة الأولى فیما یتعلق  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ھل یمكننا عرض النص على الشاشة؟ بصیاغة بیان اللجنة الحكومیة.

وكنت  المطلوبة الأخرى قبل البدء.كنت أسأل عن عنوان ھذا القسم وقضایاه  حسنًا. 

أتساءل ما إذا كان ینبغي أن یكون ھنا قسم حیث نقوم بتسلیط الضوء على القضایا المتعلقة 

باللجنة الاستشاریة الحكومیة ولكن دون مشورة عملیة إلى مجلس الإدارة في الوقت 

نوعة التي ربما لذلك شعرت أن القضایا الأخرى تبدو قلیلاً مثل الأشیاء المت الحالي.

وبالتالي فإن ھذا ربما یكون مجرد  تنتقص من أھمیة الموضوع المدرج في ھذا القسم.

اقتراح ودي بتغییر العنوان الخاص بالقضایا ذات الأھمیة بالنسبة للجنة الاستشاریة 

 الحكومیة، إن كان ھذا كاف.

 ابیان.السید ف dot Amazonیتمثل الموضوع الأول في تطبیقات  حسنًا. 

 

 سوف نقرأ النص وسأتوقف عندما تكون ھناك فرصة لتقدیم أي تعلیقات تتفق مع النص. فابیان بیتریمو:

ناقشت اللجنة الاستشاریة الحكومیة طلب حكومات منطقة  .Dot Amazonتطبیقات 

الأمازون، ولا سیما البرازیل وبیرو وكولومبیا والإكوادور، نیابةً عن الدول الأعضاء 

لة، وتم إرسالھا إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة عبر القائمة البریدیة والتي منحت الفاع

 dot Amazonفرصة مع شركة أمازون لوضع الحل المقبول من الطرفین لتطبیقات 

نكرر من جدید شروط الطلب ونؤكد على التعلیقات  [یتعذر تمییزه] في البیان الرسمي.

 -نھائي یضمن أن دول الأمازون جادة في ھذا  من أجل العمل نحو الوصول إلى حل

حیث قامت اللجنة الاستشاریة الحكومیة بدراسة طلبھا وعبرت عن رغبتھا في أن 

 الأطراف توصلت على وجھ السرعة إلى حل مقبول بشكل متبادل فیما بینھا.
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 لك.ممثل الولایات المتحدة، من فض تعلیقات؟ ھل توجد شكرًا لك، فابیان. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

إذا كنت أوافق على أن اللجنة الاستشاریة  أود فقط أن أشیر إلى العبارة الأخیرة. شكرًا. ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

الحكومیة قامت بدراسة طلبھا، فأنا لست متأكدًا من أننا قد اتفقنا داخل الغرفة على بقیة 

ضینا لقد أم ا یشیر إلیھ النص لیس واضحًا بشكل كامل فیما یتعلق بالأطراف.النص وأن م

لذا فإنني أود أن أوصیكم بالتوقف أو محو تلك العبارة  الكثیر من الوقت في مناقشة ذلك.

 السابقة أو التوقف عند دراسة اللجنة الاستشاریة الحكومیة لطلبھا. وشكرًا.

 

 نعم، ممثل البرازیل، تفضل. تشاریة الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاس

 

تقد اع أرید فقط أن أشرح أین تم إدراج العبارة الأخیرة. تیاجو یتحدث، لغرض التسجیل. :ممثل البرازیل

شخصیًا أن ممثل الولایات المتحدة قد عبر عن رغبتنا في أنھ یمكن للأطراف الجلوس 

كل متبادل حتى من خلال توضیح ھذا الأمر معًا في محاولة للتوصل إلى حل مقبول بش

شكركم ن وأنھم لا یودون دعم مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة فیما یتعلق بھذه القضیة.

 مرة أخرى.

 

ھل و فھل یعالج ھذا الأمر المخاوف؟ إذا قلنا أنھ علینا تشجیع الأطراف، منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 .ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة ول؟ھذا مقب
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فأنا لا أفھم بصراحة ما إذا كان الجزء الذي یثیر  -أعتقد أن ذلك یمكن أن یكون مقبولاً  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

بیر وبالتالي قد یتم التع المخاوف بالنسبة لي یعتبر مرجعا عاما للأطراف على نحو كبیر.

ل دول الأمازون بشكل مباشر مع شركة أمازون أو مھما كانت عن الرغبة في أن تعم

نعم، ثم التوصل إلى حل مقبول بشكل متبادل بین  كلمة أمازون تشیر إلیھ في حد ذاتھا.

 الأطراف.

 

 سنًا.ح ھل ھذا مقبول یا ممثل البرازیل؟ أرى أن الجمیع یومئ بالإیجاب. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

إذا لم  حسنًا. ھل ھناك تعلیقات أخرى على ھذا الجزء؟ أرى أن الجمیع یومئ بالإیجاب.

 یكن متواجد، فلیتفضل ممثل الولایات المتحدة.

 

ع م -أعتقد أنني لا زلت أفضل دراسة اللجنة الاستشاریة الحكومیة لطلبھم لأنني  عذراً. ممثل الولایات المتحدة:

أشعر أن الأمر  أن أعطي انطباعا خاطئا بأنھا مجرد عملیة تنظیف. ولا أود -الصیاغة 

متروك للترجمة إلى حد ما، فالأسلوب الحالي قد یعود بنا إلى الأسلوب الأصلي والطلبات 

 التي درستھا اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

 

 الرئیس كحل للتسویة.سعدت جدًا بالأسلوب المقترح من قبل  شكرًا لك سیدي الرئیس. :ممثل البرازیل

إذا سمحتم لي، أود أن أسأل ما إذا كان ھناك شخص بالغرفة لا یرغب في أن یتوصل 

ھناك شخص یود التعبیر عن  الأطراف على وجھ السرعة إلى حل مقبول بشكل متبادل.

إمكانیة قیامنا بالحذف بناء على ذلك لأن ذلك لن یكون انعكاسًا حقیقیًا للشعور داخل 

ولكن لا یوجد من یعبر عن وجھة النظر تلك. أعتقد أننا نستطیع الاحتفاظ بالنص الغرفة 

 المحذوف. شكرًا لكم.
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 الولایات المتحدة، من فضلك. ھل ثمة أیة تعلیقات؟ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

ھل یمكننا وضع ذلك بین قوسین حتى نعود إلیك  من أجل الحفاظ على مسار العمل، مثل الولایات المتحدة الأمریكیة:م

 شكرًا. بخصوص ھذا الأمر بالتحدید؟

 

بیة لدینا ممثل المفوضیة الأورو شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. حسنًا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 وبعدھا ممثل بلجیكا.

 

 أن أدعم الاحتفاظ بالنص المعدل كما ھو. نعم، أود أیضًا ممثل المفوضیة الأوروبیة:

 

 بلجیكا. أشكرك، ممثل المفوضیة الأوروبیة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

یمكننا استخدام عبارة المدعو إلیھ أو المدعوم، ولكنني أعتقد أنھ من الأھمیة بمكان أن  :ممثل بلجیكا

 شكرًا. نحتفظ بالأخیرة.

 

دعونا نمضي قدمًا وسنعود إلى ھذا القسم مرة  شكرًا لك، ممثل بلجیكا. إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة: منال

برجاء التمریر لأسفل لنرى رموز الدول المكونة من حرفین على  أخرى حتى ننتھي منھ.

دارة المستوى الثاني وھكذا، وذلك عبارة عن قص ولصق مما شاركناه مع مجلس الإ

 ICANNوبالتالي تقر اللجنة الاستشاریة الحكومیة رد مجلس إدارة  الیوم في وقت سابق.

على مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة فیما یتعلق بوثیقة سجل النتائج، حیث أثار عدد 
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من أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة تساؤلات حول الكیفیة التي سیبدو علیھا قرار 

بسحب عملیة التفویض الخاصة بإصدار رموز  2016نوفمبر  8ة في مجلس الإدار

الدول المكونة من حرفین [یتعذر تمییزه] والتي سینظر بھا الأعضاء إلى الرد والعودة 

تقدر اللجنة الاستشاریة الحكومیة  مرة أخرى إلى مجلس الإدارة لمناقشة ذلك في المستقبل.

ربما تعالج مخاوف بعض أعضاء اللجنة تطویر الأداة المكونة من حرفین والتي 

الاستشاریة الحكومیة المتعلقة بخطر اللبس الذي ینشأ من استخدام رموز الدول في 

المستوى الثاني بموجب نطاق المستوى الأعلى العام. سیحاول أعضاء اللجنة الاستشاریة 

ماع مونتریال الحكومیة استخدام الأداة على مدار الفترة القادمة والاتفاق على جعل اجت

 نقطة تحقق.

ومع ذلك، فقد یشارك أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة تجاربھم الأولیة الخاصة  

باستخدام الأداة وردود الأفعال الإضافیة خلال اجتماعھم مع مجلس الإدارة خلال اجتماع 

ICANN  لذلك فإن التغییر الوحید بین ما شاركناه مع مجلس الإدارة ھو  .65رقم

وبالتالي  والذي نحن موجودین فیھ الآن. 64كان ذلك الاجتماع رقم  - 64الاجتماع رقم 

ل ممث ھل توجد تعلیقات؟ فھذا ھو التغییر الوحید عما شاركناه بالفعل مع مجلس الإدارة.

 فرنسا، تفضل.

 

أعتقد أنھ ینبغي علینا أن نتخلص من العبارة الأخیرة لأنھا لاجتماع  نعم، شكرًا لك، منال. ممثل فرنسا:

والآن نرید أن نقول أن اجتماع مونتریال سیكون نقطة فاصلة وأعتقد أنھ  مجلس الإدارة.

 كاف للأداة، ألیس كذلك.

 

 أرى لا ك اعتراضات على اقتراحنا بحذف العبارة الأخیرة؟ھل ھنا حسنًا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ومن ثم فإنھ عند الانتقال إلى الحمایات الخاصة بالمنظمة الحكومیة الدولیة  حسنًا. شیئا.

تقدر اللجنة الاستشاریة  مرة أخرى، فسیكون نفس النص الذي شاركناه مع مجلس الإدارة.

للجنة الاستشاریة الحكومیة في وثیقة سجل الحكومیة رد مجلس الإدارة على مشورة ا
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النتائج الأخیرة وتود أن تشیر إلى أنھ كان لدیھا خلال اجتماع كوبي تغیرات مثمرة مع 

مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة فیما یتعلق بإمكانیة إعادة تشغیل عملیة وضع 

یة الدولیة وأعضاء السیاسات بالنسبة للحمایة العلاجیة ویشمل ذلك المنظمات الحكوم

 اللجنة الاستشاریة الحكومیة المھتمین بوجھة نظر تحقیق النتائج المقبولة بشكل متبادل.

في الاجتماع، أشارت اللجنة الاستشاریة الحكومیة إلى أنھ ینبغي أن یكون ھنالك جدول 

وضوع لننتقل إلى م حسنًا. ھل توجد تعلیقات؟ زمني مع تاریخ محدد لمثل ھذا الإجراء.

 .ICANNمقدمة بالإجماع لمجلس إدارة  --وھذه مشورة  آخر.

لم  وتشریعات حمایة البیانات. WHOISوھذا ھو النص الذي تلقیناه بخصوص نظام  

تقدم اللجنة الاستشاریة الحكومیة  نستعرض ھذا النص من قبل، لذا دعونا نقرأه على تمھل.

زمة لضمان العملیة المعجلة لوضع مشورتھا لمجلس الإدارة باتخاذ الخطوات اللا

السیاسات الخاصة بالمنظمة الداعمة للأسماء العامة بخصوص المواصفات المؤقتة 

للمعالم الملموسة لمؤسسات تسجیل بیانات نطاق المستوى الأعلى العام والموعد النھائي 

مة لضمان النقطة الثانیة، اتخاذ الخطوات اللاز السریع لإنھاء أنشطة المرحلة الثانیة.

 تحدید نطاق أنشطة المرحلة الثانیة بوضوح بھدف الاستنتاج والتنفیذ على وجھ السرعة.

النقطة الثالثة، توفیر الموارد اللازمة الخاصة بالمرحلة الثانیة للتقدم على نحو السرعة 

بشأن القضایا القانونیة المعلقة بالمرحلة الأولى. النقطة الرابعة، دراسة جھود الأعمال 

المتوازیة الإضافیة حول عملیات التنفیذ التقنیة مثل تلك التي تجرى بمعرفة مجموعة 

الدراسة الفنیة لأغراض المعلومات وتكملة أنشطة المرحلة الثانیة من العملیة المعجلة 

 نعم، ممثل بلجیكا. لوضع السیاسات.

 

أو إذا كنت  --أننا ندعم  یبدو ھل یمكنني الحصول على تفسیر بخصوص ھذه العبارة؟ :ممثل بلجیكا

وبالطبع سنقوم بدراسة العمل، لقد طلبوا ھذا  --أفھم بشكل صحیح نقوم بدعم الفكرة أو 

 العمل، لذلك أنا لا أفھم العبارة.
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 نعم، ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة تفضل. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

وبالتالي إذا كان المقصد من وراء ھذه العبارة یتمثل في التعرف على المعالم المستنتجة  مریكیة:ممثل الولایات المتحدة الأ

بشكل سریع فإن السبب الذي یجعلنا نقترح ذلك من أجل الحصول على مشورة اللجنة 

لا شيء  الاستشاریة الحكومیة ھو أن ھناك بعض المخاوف من استمراریة ھذا الجھد.

 شكرًا. یتم التعامل مع أنشطة المرحلة الثانیة بطریقة مناسبة.الآن قد یتطلب أن 

 

 ھل ھذا یجیب على سؤال ممثل بلجیكا؟ شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 حسنًا.

 

تقدیم مشورة إلى مجلس  مع المسألة أكبر من توضیح. جورج كانسیو. شكرًا لكِ منال. :ممثل سویسرا

الإدارة لاتخاذ الخطوات اللازمة في ھذه النقاط المختلفة، كیف یمكننا تجنب رد مجلس 

وبالتالي فإن ذلك ربما یكون  الإدارة بأن ھذا الأمر بید المنظمة الداعمة للأسماء العامة.

حرف بالأ -وأخیرًا  سؤال توضیحي، وربما تكون ھناك طریقة لنكون أكثر تحدیدًا.

 لذلك ربما یجب علینا كتابة ذلك. خدمات دلیل التسجیل، ألیس كذلك؟ -الرومانیة الخمس 

 شكرًا.

 

شكرًا، وبالتالي قد نستطیع [متعذر تمییزه] خامسًا أیضًا، تسھیل التنفیذ  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

بالعودة إلى النقطة الأولى الخاصة بكم، كانت  السریع [قراءة] حیث تم الوضع والموافقة.

لدي نفس المخاوف التي مررنا بھا في موقف تقدیم المشورة بأن مجلس الإدارة قد یكون 

 ل.نعم، ممثل سویسرا، فلیتفض غیر قادر على التأكید ولكن ربما یمكننا أن ننظر إلى اللغة.
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ھذه المسودة، ولكنني أتذكر أنكم سألتم مجلس  أحیل الموضوع إلى الزملاء الذین كتبوا جورج كانسیو:

الإدارة في مناسبات أخرى بأن یطلب من منظمة دعم الأسماء العامة أو شيء من ھذا 

 عندما كان الأمر في الحقیقة بید منظمة دعم الأسماء العامة.  --القبیل 

 

صلنا بشأن ھذا بشكل موجز ولكن یمكننا أن نوضح نعم، أعتقد أننا توا منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ھل الأصبح  ھذه النقطة للمجموعة الأصغر وربما الضبط الدقیق للأسلوب إذا لزم الأمر.

 یمكننا أن ننتقل إلى ممثل إسبانیا. -الأمر على ما یرام فیما یتعلق بالنقاط الخمس 

 

[تعذر تمییزه] لتسھیل التنفیذ  5نذكر في النقطة أعتقد أنھ سیكون من المفید لنا صراحة أن  :ممثل إسبانیا

 السریع الخاصة [قراءة] إذا لم یكن أي أحد ضد ذكرھا.

 

ھل ھناك رد فعل یتعلق بالنص الظاھر على  شكرًا لك، ممثل إسبانیا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 .ممثل المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة الشاشة؟

 

معذرة، شكرًا سیدي الرئیس، ثمة نقطة فیما یتعلق بالتوضیح، بل ربما ینبغي علیكم ذكر  متحدث غیر محدد:

ھو الاختصار  ppsiأعتقد أن  الخصوصیة وخدمات وقضایا تفویض خدمات الوكیل.

 المستخدم للدقة ھناك.

 

، ممثل المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة، المفوضیة شكرًا جزیلاً لك منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 الأوروبیة.
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إذا  لست متأكدًا أنني أرى القیمة الخاصة بإضافة ذلك على خدمات وكیل الخصوصیة. ممثل المفوضیة الأوروبیة:

جیدًا، فإنھ تتعلق بالتأكد من تلك التوصیات والمستمدة من العملیة المعجلة  5فھمت النقطة 

یاسات المنفذة بسرعة في السیاسة وبالتالي فلا أرى ارتباط بینھا وبین خدمات لوضع الس

 وكیل الخصوصیة.

 

 أعتقد أنھ تم تقدیم ذلك كمثال، ألیس كذلك؟ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 نعم كمثال. متحدث غیر محدد:

 

 نحتاج إلى ھذا المثال المحدد؟ولكن لماذا  ممثل المفوضیة الأوروبیة:

 

ھل باستطاعتنا ترك ھذا الأمر ومناقشتھ مرة أخرى، أعني أنھ لا داعي  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

للاندفاع، فلا یزال أمامنا وقت كافي وعلینا أن نقوم بقراءة النص لأول مرة حتى یكون 

من الجید وضع علامة على القضایا التي نحتاج  أخرى. مفھومًا ثم نقوم بالعودة إلیھ مرة

 نعم، ممثل إسبانیا، فلیتفضل. إلى مناقشتھا فكرة جیدة.

 

إذا كان  تم إدراجھ فقط كمثال ولكننا نشعر أنھ سیكون مثال مناسب على وجھ التحدید. :ممثل إسبانیا

أمثلة [تعذر تمییزه] لدى المفوضیة أمثلة أخرى ترید إضافتھا أو تمكن شخص ما من ذكر 

 أخرى، سیكون ذلك مناسب تمامًا.
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 نعم، كاثرین. --لذلك فأنا أشجع  شكرًا لك، ممثل إسبانیا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 اتمثل المقصد الأساسي في تسھیل التنفیذ السریع للسیاسة الجدیدة على أنھ یجرى تطویرھ بولست:-كاثرین باور

والسؤال إما بإضافة ھذا المثال الذي نقوم بشكل أساسي بتغییر معنى ھذا الجزء إذا كانت 

ھناك طریقة لتوضیح أننا نرید كلاً من التنفیذ السریع للسیاسة التي لم تكتمل بعد ولكننا 

ما یتعلق بالسیاسات الأخرى التي وضعتھا قید الانتظار على  ICANNلا نرید أن تنسى 

ري وربما تستحق لنقطة ثانیة ولكننا نتفق مع الجھد لإعادة بدء عمل نحو غیر ضرو

قد نتمكن من مناقشة ذلك بین  وكیل الخصوصیة كما تمت مناقشة ذلك في وقت سابق.

أنفسنا وإعادة الصیاغة لمجرد شرح أننا یمكن أن نرى تضاربا حتى تصبح الصیاغة 

 على ما ھي الآن.

 

لذا، ممثل إسبانیا ھل توافق على حذف النص أم ترغب  شكرًا لك، كاثرین. ستشاریة الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللجنة الا

 –ربما في المزید من الوقت لمناقشة 

 

 من الممكن [تعذر تمییزه] في وقت لاحق. :ممثل إسبانیا

 

قدمت اللجنة  الأساس المنطقي؟ لذا ھل یمكننا الانتقال إلى حسنًا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

الاستشاریة الحكومیة المشورة حول ضرورة إیجاد حل سریع لضمان الوصول إلى 

البیانات التشریعیة غیر العلنیة الخاصة بأعراض التشریع للغیر في الوقت المناسب في 

المتعلق  WHOISضوء التأثیر السلبي الكبیر للتغیرات في إمكانیة الوصول لنظام 

لاحظت اللجنة الاستشاریة الحكومیة في وقت  تخدمین ذوي الأغراض المشروعة.بالمس

سابق أن ذلك العالم والأغراض التشریعیة تتشمل خدمات إنفاذ القانون وصولاً إلى حمایة 
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والمجتمع بشكل  ICANNالحقوق وأن الإشعارات في الدلیل الخاص بھا قد شجعت 

معالجة البیانات بأكملھا من مرحلة التجمیع  واضح على تطویر نموذج شامل یغطي دائرة

تشیر اللجة الاستشاریة الحكومیة إلى الوقت اللازم  ھل توجد تعلیقات؟ إلى الوصول.

لإكمال المرحلة الثانیة التي تمت دراستھا والتي تتطلب تحدید نطاق النشاط بشكل دقیق 

اصر التي یمكن توفیرھا لضمان أن جھود المرحلة الثانیة مع الوضع في الاعتبار العن

عن طریق جھود المجتمع تتوازى وربما لا یلزم أن تكون [تعذر تمیزه] مثل نماذج 

 الاعتماد.

 تلقت اللجنة الاستشاریة الحكومیة إحاطة عن عمل مجموعة الدراسات الفنیة ورحبت بھا. 

مكن ی ترى اللجنة الاستشاریة الحكومیة أن تطویر خیارات للتنفیذ الفني یوضح كیف

تطبیق نظام مستقبلي للوصول إلى خدمة دلیل التسجیل في ضوء اعتبارات أمان البیانات 

یمكن أن تستفید اعتبارات المرحلة الثانیة من المزید من استكشاف المتعلقة  والخصوصیة.

بالإضافة إلى ذلك، یمكن أن یساعد الانخراط في مثل ھذه  بخیارات التنفیذ التقني.

كل متوازٍ في ضمان أن السیاسات التي تمت الموافقة علیھا قید التنفیذ على الاعتبارات بش

 ممثل إسبانیا، تفضل. وجھ السرعة.

 عندما یذكر إنفاذ القانون، فربما یمكن أن نذكر إنفاذ القانون المدني وقانون العقوبات. ممثل إسبانیا:

 

 بلجیكا. ھل ثمة أیة تعلیقات؟ لك، ممثل إسبانیا. شكرًا منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

لدینا عرض تقدیمي لھذا  أنا لست متأكدًا بأننا أجرینا مناقشة حول النموذج الجدید.. :ممثل بلجیكا

النموذج الجدید وأفھم أنھ یوجد الكثیر من الأسئلة والتي یجب أن تثار بسبب السیاسات 

 ا أو ربما أكون كذلك ونحن ندعم النموذج الجدید.وأعتقد أنني ربما أكون متفائلة جدً 

بطبیعة الحال إنھا أحد الحلول وتوجد ھناك حلول أخرى ولذا فأنا أرغب في أن أكون 

 أكثر حیادیة إن أمكن.
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 نعم، كاثرین، تفضلي. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

ننا لذا یمك ھل یمكنني معالجة ھذا الأمر إذا إعادة النظر والترحیب بھا. بالنسبة للمفوضیة. بولست: -كاثرین باور

القول فقط بأن اللجنة الاستشاریة الحكومیة تلقت إفادة حول السبب الذي جعل من ھذه 

 النقطة نقطة أخرى.

 

 ھل ھذا كافٍ یا ممثل بلجیكا؟ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 نعم. :بلجیكاممثل 

 

 سنًا.ح ھل توجد تعلیقات أخرى؟ شكرًا، بلجیكا وممثل المفوضیة الأوروبیة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

لذلك لیس لدینا نص بعد بشأن مراجعة فریق عمل التنسیق  لننتقل إلى موضوع آخر.

 .--ستشاریة الحكومیة السابقةولا یوجد نص لمتابعة مشورة اللجنة الا والاتصالات.

 

أود أن أذكر فقط النقطة التي قدمتھا أول أمس حول الأشخاص الاعتباریین والقانونیین  :ممثل بلجیكا

لأنني أعتقد أنھ من الأھمیة بمكان تذكیر مجلس الإدارة أنھ یجب علیھم إیجاد حل كذلك 

 للتمییز بین المواطن والشركات بشأن تبادل البیانات.
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لذا فإنني أعتقد أننا قد نأخذ استراحة على أي حال وبالتالي إذا كان  حسنًا. سماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:منال إ

 نص محدد، ولكن لدي ممثل الولایات المتحدة أولاً.

 

 ا، فإن شاغلي الوحیدرغم أنني متعاطف ومتفق بشكل كامل مع زمیلي ممثل بلجیك شكرًا. ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

ھو أن اللجنة الاستشاریة الحكومیة ذكرت عددًا من المخاوف المستمرة والتي انعكست 

في العبارات الخاصة بنا في التقریر النھائي حول المرحلة الأولى وقد أكون غیر مرتاح 

 بعض الشيء مشیرًا إلى واحدة منھا وھي أنھا ربا تكون بدیلاً لذلك في الأساس المنطقي

حیث نستطیع أن نلفت الانتباه ونقدم صلة بتلك العبارة والتي تبین وجھات نظرنا حول 

 ذلك الموضوع وغیره.

 

 ھل ھذا مقبول یا ممثل بلجیكا؟ شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 نعم، أعتقد أن ھذا اقتراح جید. :ممثل بلجیكا

 

 شكرًا لممثلي بلجیكا والولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

ربما یكون ذلك إشارة إلى مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة ببرشلونة لأننا ذكرنا ذلك  :ممثل بلجیكا

 یجب علي التحقق. ھناك على ما أعتقد یتعلق بمشورة برشلونة.
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ھل ھذا ھو المرجع الذي تتحدث عنھ یا ممثل الولایات المتحدة، وفي نفس  ، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:منال إسماعیل

 الوقت لدي ممثل فرنسا یطلب الكلمة.

 

أعتقد أننا ذكرنا الفرق بین الأشخاص الاعتباریین  نعم، شكرا لك، سیدي الرئیس. ممثل فرنسا:

ان اجتماع سان جوان ومشورة اللجنة الاستشاریة والطبیعیین على الأقل في صیاغة بی

الحكومیة المعلقة والتي قام مجلس الإدارة بترجیل اتخاذ قرار بشأنھا انتظارًا لنتیجة 

وبالتالي ثمة طریقة أخرى للنظر  المرحلة الأولى من العملیة المعجلة لوضع السیاسات.

كیفیة التي یرغبون من خلالھا إلى الأمر قد تتمثل في سؤال مجلس الإدارة ربما حول ال

أو سیقومون من خلالھا باتخاذ قرار حول مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة المعلقة 

 الأن حیث أن تقریر المرحلة الأولى قد صدر.

 

 ةوفیما یلي اقتراح آخر یشیر إلى مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومی منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة الثالثة.

 

المشكلة الوحیدة ھناك ھي أن بعض مشوراتنا في  أقدر ھذه التوصیة. نعم، شكرا لك. ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

وبالتالي وبدون الدخول في ممارسة الإشارة إلى ذلك، فإنني  الماضي قد تغیرت بالفعل.

انطباع بأننا لا زلنا نتوقع حدوث أشیاء معینة والتي لم تعد بصراحة لا أرغب في إعطاء 

 شاغلي الوحید یتعلق الآن بتلك التوصیة. نرى أنھا ذات جدوى.

 

في  مرة أخرى، ھل ثمة أیة تعلیقات؟ شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

نعم یا ممثل الولایات  --سنقوم بوضعھا ھنا، یعد ھذا الاقتراح مرجع  ھذه الإشارة التي

 المتحدة.
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اقتراحي مفتوح للمزید من الأفكار وللإشارة إلى أن عبارة اللجنة الاستشاریة الحكومیة  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

لدینا مخاوف قدمت في تقریر المرحلة الأولى والتي تحدد كافة المجالات التي لا یزال 

لن نقف في طریق تقدیم التقریر ولكننا نرغب في الانتقال إلى السجل  متبقیة بشأنھا.

وإدراجھ في ھذه القضیة المشروعة مقابل الأشخاص الطبیعیین وكذلك القضایا الأخرى 

 وإذا كنا سنذكر أخرى فربما نتأكد بشكل جید بأنھا شاملة.

 

توصیة تطلب من منظمة  17كر ملاحظاتي حول الموضوع المحدد حیث ھناك أود أن أذ ممثل المفوضیة الأوروبیة:

ICANN .لذلك ھناك أمر ما أیضًا یتعلق بتقریر العملیة المعجلة  القیام بدراسة للقضیة

لذلك یمكننا أن نعید التأكید على ھذا ولكن یجب علینا إلى حد  الحالیة لوضع السیاسات.

لخطوات خلال وضع سیاسات وتتطلب المزید من الدراسة ما أن نقر بأنھ تتم اتخاذ بعض ا

 للقضیة ذات الصلة.

 

وبالتالي ربما یكون ذلك في الاستراحة التالیة حیث أننا في انتظار  حسنًا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

الخاص الطرف الآخر بتلقي ما بقي من النص، وربما یمكننا أن نحاول تحسین الجزء 

، لذلك نعم. عذرا. ھل بإمكاننا التمریر الأعلى رجاءً؟ لدینا أمر ما معلق. بحمایة البیانات.

لدینا مقترح بالرجوع لعبارة اللجنة الاستشاریة الحكومیة في تقریر المرحلة الأولى 

أن تقد أع بصورة شاملة وتغطیة جمیع القضایا التي أثارتھا اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

أتمنى أن تكون راضیًا  ذلك كان مرضیًا لممثلي بلجیكا وفرنسا، لقد قدمتم مرجعا آخر.

 نعم، ممثل فرنسا. عن الاقتراح المقدم من قبل ممثل الولایات المتحدة.

 

حسنًا، ما المقصود بعبارة قمنا بتغییر مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة الخاصة  نعم. ممثل فرنسا:

نا على الأقل بعض المشورات المؤجلة ولذا یجب على مجلس الإدارة الرجوع لدی بنا.
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أتساءل فقط متى وكیف خططوا للقیام بذلك لأن المرحلة الأولى انتھت  إلینا على أي حال.

بما ر الآن فھل سینتظرون المرحلة الثانیة، أعتقد أنھ ینبغي علینا أن ننظر إلى ذلك أیضًا.

 اك آلیات.تكون [تعذر تمییزه] ھن

 

نعم، أعتقد أننا في حاجة إلى الرجوع للأجزاء المؤجلة والتأكد بأنھا لا  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

تزال معلقة وأنھ لا یزال بإمكاننا متابعتھم بشكل صریح أو رؤیة ما إذا كانت ھناك أیة 

 اریة الحكومیة السابقة الخاصة بنا.تغییرات یریدونھا من أجل تعدیل مشور اللجنة الاستش

 [المتحدث بعید عن المیكروفون]. ھل ھناك شيء جاھز لدینا الآن؟

لدینا سؤال الآن یتمثل في ھل ترغبون في التوقف والعمل في الأجزاء المعلقة أم ینبغي  

 ةعلینا الانتقال إلى صیاغة البیان من البدایة والمرور بالأجزاء التي تعتبر غیر ضروری

في مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة إلى مجلس الإدارة ولا تزال ضمن صیاغة بیان 

ھناك اقتراح مفاده أننا  حسنًا. اللجنة الاستشاریة الحكومیة مع استخدامھا لمراجعة النص؟

 ننتقل من البدایة.

صصة المخ ستنعقد اللجنة الاستشاریة الحكومیة الخاصة بھیئة الإنترنت للأسماء والأرقام 

)ICANN مارس  -وسوف نحدد التواریخ  --حتى  9) في كوبي بالیابان بدایة من

وسوف نقوم بإدخال عدد أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة وعدد مراقبي  - 2019

انعقد اجتماع اللجنة الاستشاریة  اللجنة الاستشاریة الحكومیة الذین حاولوا عقد الاجتماع.

، وتم إجراء كافة الجلسات التحضیریة 64رقم  ICANNتماع الحكومیة كجزء من اج

 للجنة الاستشاریة الحكومیة ومجموعة العمل كاجتماعات مفتوحة.

اجتماع الأنشطة بین الدوائر ومشاركة  رجاء التمریر لأسفل حسنًا. ھل توجد تعلیقات؟ 

یة مع ، حیث اجتمعت اللجنة الاستشاریة الحكومICANNالمجتمع مع مجلس إدارة 

وناقشتا متابعة ما یتعلق بسجل نتائج برشلونة الخاصة باللجنة  ICANNمجلس إدارة 

الاستشاریة الحكومیة وأداة البحث المكونة من حرفین ومواد الإحاطة والجدول الخاص 
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بمعالجة المشورة في صیاغة بیان كوبي الخاص باللجنة الاستشاریة الحكومیة ومتابعة 

 شورة المؤجلة.مجلس الإدارة بشأن الم

وأعتقد أن ھذا ھو اجتماع مجموعة تفاعلات اللجنة الاستشاریة الحكومیة ولیس الاجتماع  

ھل ھذا اجتماع مجموعة تفاعلات اللجنة الاستشاریة الحكومیة مع  مع مجلس الإدارة

لذلك فإن ھذا الاجتماع سیتم تثبیتھ لیعكس جدول أعمال اجتماعنا مع  مجلس الإدارة؟

  دارة.مجلس الإ

اجتمعت اللجنة  ومن ثم فإن الاجتماع سیكون مع المنظمة الداعمة للأسماء العامة. 

الاستشاریة الحكومیة بأعضاء مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة وناقشا حصول 

المنظمات الحكومیة الدولیة على آلیات حمایة الحقوق العلاجیة والعملیة المعجلة الخاصة 

مؤقتة لتسجیل بیانات نطاق المستوى الأعلى العام وإجراءات نطاق بالمواصفات ال

 المستوى الأعلى العام الجدیدة.

ومن ثم اجتماع مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات التابعین للمنظمة الداعمة للأسماء  

العامة، واجتمعت اللجنة الاستشاریة الحكومیة مع أعضاء من مجموعة أصحاب المصلحة 

ناقشا دور وھیكل مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات ضمن نموذج  ا.عذر للسجلات.

والوعي العالمي بشأن نطاقات  ICANNأصحاب المصلحة المتعددین التابعین لمنظمة 

الاجتماع مع مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات التابعین للمنظمة  المستوى الأعلى.

إنھا أساسًا  --معذرة، أنا لم أتوقف ولكنني اعتقدت أننا مجرد  --الداعمة للأسماء العامة 

 ت.الوكالات التي قمنا بمناقشتھا وبالتالي فإنني أفترض أنھ لا توجد تعلیقا

لذلك، جرى عقد اجتماع مجموعة أصحاب المصلحة لسجلات المنظمة الداعمة للأسماء  

العامة، واجتمعت اللجنة الاستشاریة الحكومیة مع أعضاء من مجموعة أصحاب مصلحة 

السجلات وناقشا عملیة وضع السیاسة المعجلة الخاصة بالمواصفات المؤقتة لتسجیل 

وصول الأطراف الخارجیة إلى بیانات نظام  م.بیانات نطاق المستوى الأعلى العا

WHOIS .غیر العلنیة وجھود أمناء السجلات حول إساءة استخدام نظام اسم النطاق 

انعقد اجتماع المنظمة الداعمة لأسماء رموز الدول واللجنة الاستشاریة الحكومیة 
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بروتوكول نقل والأعضاء وناقشتا انتھاء العرض التقدیمي لنظام اسم النطاق على مدار 

النص التشعبي الآمن، وھذا الاجتماع لم یتم بعد، ینبغي علینا الاجتماع مع المنظمة 

الداعمة لأسماء رموز الدول غدًا، وفي حالة أیة تغیرات سوف نقوم بتوضیحھا، ولا یزال 

وبالتالي فإنھ مجرد بدیل لاجتماع الغد وبالمثل القسم الثاني  علینا صیاغة البیان غدًا.

مرة أخرى، سیتم ھذا الاجتماع  لتالي حول اللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین.ا

غدًا لمناقشة بیان اللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین التابعة للجنة الاستشاریة 

انتظام الإجراءات التالیة الخاصة بنطاق  الحكومیة حول عملیة وضع السیاسة المعجلة.

على العام الجدیدة مع توصیات مراجعة فریق عمل التنسیق والاتصالات المستوى الأ

والوظیفة وبناء القدرة وردود الأفعال نحو خطاب الرئیس ماكرون، (قراءة) وھذا ھو 

اللجنة  TSGأطلع فریق  الاجتماع الذین اختتمناه للتو قبل اجتماع مجلس الإدارة.

مؤخرًا مسودة النموذج الفني للوصول  الاستشاریة الحكومیة على غرضھ وعملھ وأصدر

الانتھاء من نموذجھ الفني بنھایة أبریل  TSGیتوقع  إلى بیانات التسجیل غیر العلنیة.

2019. 

المناقشات المجتمعیة، شارك أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة في الجلسات ذات  

ء من اجتماع الصلة عبر المجتمع والموضوعات ذات الأھمیة الكبرى المقررة كجز

ICANN  بما في ذلك التخطیط الاستراتیجي لمنظمة  64رقمICANN.  الخطوات

مرة أخرى،  على القواعد العامة لحمایة البیانات والقبول العالمي. ICANNالتالیة في رد 

سوف یتم عقد جلسة عبر المجتمع بشأن القبول العالمي [متعذر تمییزه] یوم الخمیس وھذا 

 غ اللجنة الاستشاریة الحكومیة بالحضور.فقط من أجل إبلا

من أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة  178یوجد حالیًا  المسائل الداخلیة. 

ملاحظًا، شكرت اللجنة الاستشاریة الحكومیة نواب الرئیس السابقین جیسلان دي  37و

كومیة یة الحسالینز وجو فینج من الصین على دعمھم القیم ومساھمتھم في اللجنة الاستشار

 خلال فترتین لمدة عام واحد. نشكر نواب الرئیس، شكرًا جزیلاً لكم.

 [تصفیق] 
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في كوبي نقطة البدایة لفترة جدیدة بشأن فریق  64رقم  ICANNیمثل اختتام اجتماع  

قیادة اللجنة الاستشاریة الحكومیة القادم والأمر نفسھ بالنسبة للرئیس شریف دیاللو [متعذر 

تمییزه] للفترة الثانیة كذلك وثیاجو من البرازیل للفترة الثانیة ولدینا نائبي رئیس جدیدین 

 نتین ولویزا باز من كندا.قادمین ھما أولجا كافالي من الأرج

فیما یتعلق بمجموعة عمل اللجنة الاستشاریة الحكومیة، تلقینا التقاریر التالیة من  

ناقشت مجموعة عمل الأمن العام التابعة للجنة الاستشاریة الحكومیة  مجموعات العمل.

ت بشأن توصیا ICANNھذا الصباح تدابیر تخفیف إساءة الاستخدام وقرار مجلس إدارة 

مجموعة مراجعة فریق عمل التنسیق والاتصالات مع التركیز على التعریف التشغیلي 

والمذكور في مشورة اللجنة الاستشاریة  2009لإساءة الاستخدام الذي تم في عام 

بشأن الإجراءات الوقائیة لنطاقات نطاقات المستوى  2013الحكومیة في بكین عام 

 الأعلى العام الجدیدة.

عمل الأمن العام أیضًا بدراسة أولویات المرحلة الثانیة من العملیة المعجلة  قامت مجموعة 

لوضع السیاسات وسلطت الضوء على الحاجة إلى الانتقال السریع لنموذج الدخول 

تشكر مجموعة عمل الأمن العام عضوھا السابق في فریق القیادة ایرانجا  الموحد.

وتشكره على التزامھ في مجموعة عمل كاھاجاما وتعتذر عن أي خطأ في نطق اسمھ 

أنا لست متأكدًا إن كان موجودًا  الأمن العام نیابة عن اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

 بالغرفة، ولكن دوره كان فعالاً.

 [تصفیق] 

لذا ھل ھناك تعلیقات حول  وحقوق الإنسان الخاصة باللجنة الاستشاریة الحكومیة. 

ناقشت مجموعة عمل حقوق الإنسان والقانون الدولي  سنًا.ح مجموعة عمل الأمن العام؟

التابعة للجنة الاستشاریة الحكومیة ومجموعة عمل حقوق الإنسان والقانون الدولي دور 

اللجنة الاستشاریة الحكومیة في تنفیذ حقوق الإنسان ذات القیمة الأساسیة الخاصة بمنظمة 

ICANN  خیارات مستمدة من مساھمة أعضاء ونتیجة لذلك، فھي سوف تعمل على ورقة

اللجنة الاستشاریة الحكومیة حول أربع خیارات محتملة قید النظر في البدایة وھي أن 



 AR )4من  1( 64رقم  ICANNبیان اجتماع  اللجنة الاستشاریة الحكومیة:صیاغة –كوبي 

 

 

 24من 20صفحة  

 

مجموعة عمل حقوق الإنسان والقانون الدولي تعمل مع طرف یعمل عبر المجتمع بشأن 

 66رقم  ICANNعبر المجتمع خلال اجتماع  حقوق الإنسان بناءً على مشاركة محتملة

لمحاسبة مجموعة العمل عبر المجتمع التابعة  2توصیات مسار العمل  في مونتریال.

في نفس الوقت، تتطلع مجموعة العمل إلى نتائج  المعلقة. ICANNلدراسة مجلس إدارة 

 64رقم  ICANNالمتوقعة بعد اجتماع  ICANNتقییم تأثیر حقوق الإنسان في منظمة 

 الخاص بمراجعة اللجنة الاستشاریة الحكومیة ومساھماتھا.

اقترح الرؤساء المشاركون لمجموعة العمل التأكد من التزام جمیع مواد اللحنة الاستشاریة  

 ھل ثمة الحكومیة وخاصة بیان اللجنة الاستشاریة الحكومیة بمعاییر إمكانیة الوصول.

ة عمل اللجنة الاستشاریة الحكومیة بشأن مشاركة اللجنة تلقت مجموع حسنًا. أیة تعلیقات؟

ومجموعة العمل تحدیثًا من فریق التخطیط  NomComالاستشاریة الحكومیة في 

بشأن بعض التوصیات في خطة التنفیذ الخاصة بھا والتي  NomComوالتنفیذ في 

 NomComیحتمل أن یكون لھا تأثیر في مشاركة اللجنة الاستشاریة الحكومیة في 

وتتوقع مجموعة العمل تلقي المزید من  وتلك التي تم استعراضھا خلال الاجتماع.

والخطط بقصد تقدیم تقریر إلى اللجنة  NomComالتحدیثات من فریق تخطیط تنفیذ 

لذلك أعتقد أن ھذا ھو النص الذي  ھل توجد تعلیقات؟ الاستشاریة الحكومیة وفقًا لذلك.

 حسنًا. ذلك؟تلقیناه من أولجا، ألیس ك

عند الانتقال إلى مجموعة العمل الخاصة بالمنطقة المھمشة التابعة للجنة الاستشاریة،  

نجدھا قد راجعت وناقشت عناصر استراتیجیة أكثر استدامة خاصة بتأثیر تطویر القدرة 

أقر أعضاء مجموعة العمل بقریر تقییم تنمیة القدرات  داخل اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

، والتي 2018-2017ل مبادرات بناء القدرات الناجحة التي تم تنفیذھا في الفترة حو

سیتم إرسالھا إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة للمصادقة علیھا فیما بین الجلسات وسلطت 

للتعلم كأداة استراتیجیة  ICANNالضوء على الجھود الرامیة إلى استخدام منصة 

ناطق المھمشة والوافدین الجدد للجنة الاستشاریة لمساعدة أعضاء مجموعة عمل الم

بالإضافة إلى ذلك، قدمت مجموعة العمل تقریراً عن تقدیم طلب المیزانیة  الحكومیة.

لتورید خمس ورش عمل لتطویر  ICANNلمنظمة  2020الإضافیة للسنة المالیة 
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ھیكلتھا في إطار وناقشت مجموعة العمل أیضًا خطة عملھا المحدثة، والتي یتم  القدرات.

ثلاثة أھداف استراتیجیة تھدف إلى تعزیز المعرفة وبناء القدرات بین الأعضاء وزیادة 

وتحدید العملاء المتوقعین من  ICANNالمشاركة في عملیات وضع السیاسات لدى 

الأوسع  ICANNمجموعة العمل في المناطق المھمشة وبناء العلاقات مع مجتمع 

سیتم الحصول على تصدیق اللجنة الاستشاریة الحكومیة  لة.وأصحاب المصلحة ذوي الص

 65رقم  ICANNعلى خطة مجموعة العمل [یتعذر تمییزه] بین الجلسات، قبل اجتماع 

 حسنًا. ھل ثمة أیة تعلیقات؟ في مراكش.

اجتمعت مجموعة عمل اللجنة الاستشاریة الحكومیة لفحص حمایة الأسماء الجغرافیة  

لمستقبلیة لنطاقات المستوى الأعلى العام وزودت مجموعة عمل الأسماء خلال التوسعات ا

الجغرافیة الخاصة باللجنة الاستشاریة الحكومیة تلك اللجنة بتحدیثات حول سیر مسار 

 الخاص بالإجراءات التالیة بنطاق المستوى الأعلى العام الجدید، ألیس كذلك؟ 5العمل 

لأسماء الجغرافیة في أسماء نطاقات المستوى مخصصة لإصدار ا عملیة وضع السیاسات

تمت مناقشة التعلیقات التي جرى تلقیھا عن التقریر  أجل، شكرًا لكم. --أعتقد ھذا  الأعلى.

في انتظار مزید من الدراسة، وتخطط مجموعة العمل لتقدیم تقریر  5الأولي لمسار العمل 

 حولھا إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

اللجنة الاستشاریة الحكومیة وتطویرھا والتنبیھ إلى أن مجموعة العمل سوف  مبادئ عمل 

ة ومر تجتمع یوم الخمیس حیث ینبغي الانتھاء من صیاغة البیان غدًا أو بنھایة یوم غد.

أخرى، ھذا مجرد بدیل ینص على أن رؤساء مجموعة العمل قاموا بتقدیم وتحدید الخطوط 

طاق وخطة العمل لمجموعة عمل مبادئ التشغیل الجدیدة العریضة للمیثاق والإطار والن

إنھ أمر واقعي  الخاصة باللجنة الاستشاریة الحكومیة والتي تم إقرارھا في برشلونة.

بید أنھ قد تم حینھا الموافقة على میثاق مجموعة العمل وخطة  سوف یحدث یوم الخمیس.

وإذا تمت  ث یوم الخمیس.العمل ونحن نضع ھذا بین قوسین انتظارًا لما سوف یحد

الموافقة على المیثاق من قبل أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة، فقد نقوم بإزالة 

 لذا آمل أن یكون ھذا مقبولاً. وبخلاف ذلك، سنقوم بحذف العبارة بأكملھا. القوسین.
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جلس ة لموفي النھایة، یعتقد كل من مجموعة تفاعلات اللجنة الاستشاریة الحكومیة التابع 

الإدارة ومجموعة تفاعلات اللجنة الاستشاریة الحكومیة مع مجلس الإدارة وأنا أن ذلك 

ولأنھ لا توجد  یشكل نفس الأمر الذي قرأناه بالخطأ عند الاجتماع مع مجلس الإدارة.

ھناك تعلیقات بشأن مجموعة العمل، فإنني أود أن أشكر الرؤساء والرؤساء المساعدین 

 شكرًا جزیلاً. ل على تقاریرھم وریادتھم للعمل الخاص بمجموعة العمل.لمجموعات العم

 وبالانتقال إلى مسائل عمل اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

تلقت اللجنة الاستشاریة الحكومیة عددًا من المسائل الرامیة إلى تحسین فاعلیة وكفاءة  

تبع یة صیاغة البیان وتطویر التعملیات اللجنة الاستشاریة الحكومیة بما في ذلك تأكید عمل

الجدید لدعم اعتبارات اللجنة الاستشاریة الحكومیة فیما یتعلق بفرص التعلیق العام 

وتحسین الاتصالات المحتملة بما في ذلك آلیات تقدیم التقریر المنتظمة الجدیدة الخاصة 

للجنة ابوضع السیاسات والتي ستقوم برفع صفحات نشاط الموقع الإلكتروني الخاص ب

الاستشاریة الحكومیة والدعوة الخاصة بمشروع إنشاء مسح خاص بالتنفیذ محاسبة 

مجموعة العمل عبر المجتمع والتي تؤثر على اللجنة الاستشاریة الحكومیة وأخیرًا سیر 

العمل بغیة تحدیث قواعد دعم سفر اللجنة الاستشاریة الحكومیة للتوافق مع سیاسة السفر 

 .ICANNالجدیدة في منظمة 

 ا؟اتفقن ومرة أخرى، فإن ھذه النقطة الأخیرة بالذات ستتم مناقشتھا صباح یوم الخمیس. 

 أجل، روب، من فضلك.

 

إحداھما تتعلق بتقاریر  أشیر إلى أن ھناك جلستان أخریان لیس لدیھما نص بشأنھما. روبرت ھوجارث:

لعرض، وبالتالي سنحصل لا زلنا نتابع ذلك مع مقدم ا الاتصال الخاصة بصباح الغد.

علیھ بعد تحدیثھ وثانیًا ثمة شيء ما غیر موجود بالجدول لكنھ شيء تعملون على إدخالھ 

 الذي یعمل مع نایجل [متعذر تمییزه] ولم یتواجد ھنا بعد.  ccgiوھو 
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ي اغة البیان بشكل كامل فلذلك أعتقد أننا قرأنا صی شكرًا لك، روب. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

كان لدینا القلیل فیما یتعلق بالجزء الخاص بأمازون والجزء الخاص بالقواعد  البدایة.

آمل أن یتواصل الزملاء الجدد باللجنة الاستشاریة  العامة لحمایة البیانات والقبول العالمي.

الساعة السادسة  .على ما أعتقد أن نختتم ھذه الجلسة الیوم --الحكومیة وربما نستطیع 

أمل أن نبدأ غدًا في تمام الساعة  والربع وھذا مجرد تحقق من الجدول الزمني لیوم غد.

لقد كان الیوم مثمرًا بحق، ولیتفضل ممثل  بتقاریر الاتصال، وشكراً جزیلاً لكم. 8:30

 روسیا.

 

 تلقیتم التعلیقات الخاصة بنا والتيأردت فقط التحقق مما إذا كنتم قد  عذرًا على التأخیر . ممثل روسیا:

قدمناھا الیوم [لا یمكن تمییزه] ولم نتمكن من العثور على معلومات حول الجلسة [تعذر 

 تمییزه] في الوثیقة ونود مناقشة أین سیتم وضع التعلیق بشأن تلك التشریعات.

 

بریدي الإلكتروني وبالتالي ما إذا كنت تلقیتھا معذرة، لم أقم بفحص  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 –أعني  بالفعل؟

 

 لقد أرسلناھا [تعذر تمییزه] ویمكننا إرسال نسخة إلى فابیان. ممثل روسیا: 

 

 نعم من فضلك، سنعود إلى ھذه القضیة. معذرة وشكرا للإشارة إلى ذلك. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 شكرًا. كنت أتساءل كیف یمكننا الحصول على وثیقة. :غاناممثل 
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موحد تم تداول المحدد ال معذرة، أین یمكنني العثور على وثیقة البیان؟ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 لمصدر المعلومات الخاص بوثیقة جوجل وسوف تجده في صندوق الوارد الخاص بك.

 تم إرسالھ الیوم، ألیس كذلك؟أعتقد أن ھذا 

 

 معذرة، لقد انضممت للتو إلى قائمة البرید الإلكتروني. :ممثل غانا

 

أفھم ذلك، سوف تجد المعرف الموحد لمصدر المعلومات في صندوق  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

شكرًا  شكرًا جزیلاً. حسنًا. شكرًا یا ممثل غانا، ھل ھناك شيء آخر؟ الوارد الخاص بك.

 .8:30أعتقد أننا قد حققنا الكثیر الیوم وأراكم ھنا غدًا في تمام الساعة  على حسن تحمّلكم.

 شكرًا. نشكر فریق الدعم وفریق تكنولوجیا المعلومات والمترجمین التابعین لنا.

 

 

 [نھایة النص المدون]


